

## Seccion local

La Mesa de la Junta Provincial de Unión Republicana quedó constituida en la siguiente forma:

Presidente, D. Eusebio Corominas; vicepresidentes, D. José Roca y Roca, don José Palet, D. Francisco de P. Roqué, D. José Cabot; secretarios, D. Alberto Bastardas, D. José Mayolas, D. Francisco Layret, D. Quintin López.

Comisión ejecutiva.--Presidente, don Eusebio Corominas; vicepresidente, don José Roca y Roca; vocales, D. Federico Brú, D. Alejandro Lerroux; secretario, D. José Borrell.

Hechos los nombramientos, el Sr. Corominas dirigió un saludo á todos los reunidos, felicitándose del buen orden y disciplina que reina en el partido, exhortando á las Juntas de la provincia á que extendiesen la organización por todos los pueblos.

El Sr. Corominas oyó bastantes aplausos al terminar su discurso.

Nos consta que á pesar de las continuas protestas contra el abuso de la fuerza autoritaria que se atribuye el concejal de nuestro Ayuntamiento Sr. Paituví, se juega á los prohibidos en el café del expresado señor. De no terminar tanta indignidad y desmoralización como resulta del fomento de vicio tan bajo y depravado, llamaremos la atención de nuestra primera autoridad gubernativa de la provincia desenmascarando a los explotadores de la ignorancia y del obrero. No basta Sr. Paituví con querer aparecer hombre de rectitud y moralidad, es preciso demostrarlo con hechos públicos, y la verdad, en esta ocasión no sale la reputación de V. muy bien parada consintiendo que en su casa se tire de la oreja á Jorge y comprometiendo á las autoridades locales que vienen llamadas á impedirlo.

Deseáramos no tener que insistir por que no estamos tampoco dispuestos á tolerarlo bajo ningún concepto.

El lunes pasado celebró su fiesta el barrio de San Cristóbal, estando las calles muy bien adornadas. La orquesta "Agustins" fué la encargada del programa de dichas fiestas.

Durante todo el día se vieron las calles del barrio muy animadas pero especial-

mente por la noche, que se danzó hasta primeras horas de la madrugada.

Segun se nos dice nuestros *caritativos* ediles proyectan efectuar una tómbola para, durante los días de la próxima fiesta mayor, recaudar cantidades á beneficio de los pobres del hospital de esta villa.

Perfectamente bien nos va todo intento de proteger al menesteroso desgraciado y dispuestos estamos á cooperar á ello en cuanto de nosotros dependa; pero permítasenos que hagamos una salvedad.

Siendo tan grande la desconfianza y desprestigio de que está rodeada nuestra Corporación municipal hasta el extremo de que ya no falta quien pretende ver en esa tómbola un negocio particular. No sería más simpático á la pública opinión que dicho proyecto fuese llevado á efecto por una entidad de arraigo compuesta de personas que á su crédito reuniesen cualidades de confianza, popularidad y caritativos sentimientos?

¿Avergüenza á este vecindario el abandono y desidia en que se tiene la limpieza de nuestras calles.

Ni nuestra Alcaldía, ni la Junta de Sanidad se preocupan para nada de lo que respecta á tan importante extremo, máxime en la elevada temperatura que atravesamos.

¿Será que hay pretensiones de que se nos desarrolle alguna epidemia para entonces poner el grito en el cielo?

La higiene y limpieza públicas son el espejo real y positivo de la pulcritud y celo que caracterizan á nuestra desdichada administración municipal.

Toda la basura, conveniente es barrerla sin consideración alguna,

¿Qué se espera?

Se está preparando una gran fiesta política para solemnizar el estreno de la bandera del partido de Unión Republicana de esta villa, que se está acabando de confeccionar.

Por los preparativos que sabemos, es de esperar que resultará un acto solemne y de verdadera importancia para los republicanos de Granollers y su distrito electoral.

Doloroso es presenciar cuando nuestros delegados de la autoridad local impiden la mendicidad pública á pobres forasteros que no pueden ganar la subsistencia para sí y su familia.

Pero hace odiosa en sumo grado tan discutible prohibición, al observar que campean en absoluta libertad mendigando y á veces imponiendo una limosna á los vecinos, un sinnúmero de frailes, monjas y demás personal de sacristía, los cuales amparados con el traje que visten viven á costa ajena aun y siendo aptos para trabajar.

O se impide la mendicidad á todos sin distinción, ó que se consienta mendigar también á los primeros. Lo contrario es escarnecer á los desgraciados.

Enorme es la cantidad mensual que ingresa en nuestras arcas municipales por el concepto de consumos, pero de un modo considerable en lo que respecta á derechos de matadero.

¿Es posible que con tanto ingreso, que á ojos vistos se toca, se halle nuestro Ayuntamiento tan cargado de deudas y atrasos que ya solo vive del impulso de los empréstitos que hace á ciencia y paciencia de los administrados.

Segun nos ha comunicado una persona de la *situación*, estando en una mesa al café de Casa Sinia tres concejales discutiendo sobre asuntos de localidad, dijo uno de ellos que cuando el quisiera dejarían de publicarse los dos semanarios de esta localidad *La Tronada* y *LA RAZÓN*.

¿No es verdad gran señor que todo es jarabe puro?

No somos afortunadamente tan dóciles servidores como aquellos, infelices que no saben de que modo saldrán del lio que se han creado, por no *acordarse* al prestar declaración de lo que ya tenían declarado.

Hacemos presente á todos los que nos envíen original, que no se les publicará si, además del pseudónimo, no va acompañado con su firma.

En los exámenes celebrados en el Conservatorio del Liceo, ha obtenido en el primer y segundo curso de fiscorno, la calificación de primer y segundo premio el estudioso joven de esta villa, Juan Sendra.